

Communiqué

À publier immédiatement

APPEL À LA VIGILANCE À L'AUBE DE LA SEMAINE DE RELÂCHE

Le 26 février 2021 – La Direction de la santé publique du CISSS du Bas-Saint-Laurent est préoccupée par la transmission communautaire du virus de la COVID-19 qui persiste dans la MRC du Témiscouata. Nos enquêtes épidémiologiques nous permettent d'observer un nombre élevé de contacts sociaux ou familiaux alors que les rassemblements intérieurs demeurent toujours interdits et ce partout au Québec.

Un appel à la vigilance est donc lancé pour tous les résidents du Bas-Saint-Laurent et particulièrement à l'aube de semaine de relâche. La Direction de la santé publique du CISSS du Bas-Saint-Laurent insiste enfin sur l'importance de s'isoler et de se faire dépister dès l'apparition de symptômes de la COVID-19.

À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Avec un budget global de 800 M\$, le CISSS emploie quelque 7850 employés, peut compter sur 568 médecins, dentistes et pharmaciens et des centaines de bénévoles qui ont à coeur les soins et services à la population ainsi que les valeurs de l'établissement, soit la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.

-30 -

Information : Gilles Turmel Conseiller aux relations médias CISSS du Bas-Saint-Laurent (418)318-4751